



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2013

P135057

Schriftliche Anfrage André Auderset betreffend gefährlicher Dauer-Sperre der Gärtner-Brücke

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Die Schliessung der Gärtnerstrassenbrücke wurde nach der Inbetriebnahme nötig, als sich trotz korrekter Signalisation an der angrenzenden Kreuzung Hochbergerstrasse/Kleinhüningeranlage verschiedene Verkehrsunfälle – einer davon mit Todesfolge – ereigneten. Mit Inbetriebnahme der geplanten Lichtsignalanlage an dieser Kreuzung soll die Gärtnerstrassenbrücke im Verlaufe des Aprils bis zu den Sommerferien 2013 wieder für den Verkehr in Richtung Norden geöffnet werden. Während den Sommerferien wird sie für umfangreiche Bauarbeiten an der Tramhaltestelle Wiesendamm und den Gleisen Gärtnerstrasse/Wiesendamm inkl. deren Anschluss an die Brücke nochmals vorübergehend gesperrt, bevor sie – voraussichtlich im September 2013 – definitiv in beide Richtungen geöffnet werden kann.

